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産 業 建 設 委 員 会 記 録  

令 和 2年 3月 18日 （水 ) 

1 6時 4 2分 ～ 1 7時 0 3分 

  第 3 委 員 会 室 

【委 員】串﨑委員長、飛野副委員長、 

川上委員、野藤委員、笹田委員、布施委員、道下委員 

【事務局】近重書記 

議題 

1  産業建設委員会で取り組む課題について 

 浜田漁港周辺エリア活性化計画をもとに漁業等活性化について 

※執行部から説明をうけて意見交換を予定 

 令和 2年 4月 16日（木）午前 10時から 

 

 

 

2  その他 

 行政視察は、引き続き調整 
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【議事の経過】 

〔 16 時  42 分  開議 〕 

  

串﨑委員長  ただ今から、産業建設委員会を開会する。出席委員は7名で定足数に達

している。 

 冒頭、入る前に委員各位に確認し意見を伺いたい。説明は副委員長か

らお願いする。 

飛野副委員長  確認したい事項は港の活性化について。平成29年の改選時に議長から

港の活性化について提案があり、産業建設委員会で取り組むのか特別委

員会を立ち上げて行うのがいいのかと話があったとのこと。この点につ

いて確認と意見を伺いたい。 

布施委員  前委員会の時に、政策討論会を経て意見書を作成し令和元年の10月に

執行と意見交換をして示している。この意見書の内容を確認し執行部も

浜田漁港周辺エリア活性化計画へ含めているのではと思う。本件は引き

続き当委員会で取り組むことだと思う。 

笹田委員  今までも産業建設委員会が取り組んでおり今後も当委員会が行うこと

である。 

野藤委員  今後も産業建設委員会で行うと良いと思う。 

笹田委員  特別委員会の立ち上げは目的と期限があるためそぐわないのではない

かとも考える。 

川上委員  議長にこのことについて伝えるとよいのでは。 

串崎委員長  それでは本件については、産業建設委員会で取り組むこととして確認

するがよいか。 

     （「よい」という声あり） 

 

１．産業建設委員会で取り組む課題について 

串﨑委員長  それでは次第に沿って、産業建設委員会で今後取り組む課題について

何か意見はないか。 

布施委員  浜田の主産業は水産業であるのでそれを中心としたい。その他には商

店街の活性化がいいと考える。例を言うと浜田市内の空き店舗をシェア

ハウスに改修し、そこに若い方が住むことで商店街の活性化につながら

ないかと考える。また基幹産業である水産業については、浜田漁港周辺

エリア活性化計画の策定もされているので今後の方向性について執行部

と共通認識を持つ機会があるといい。 

笹田委員  浜田漁港周辺エリア活性化計画の中にどれだけ議員がこれまで提案し

たことについて反映されているのかも確認したい。また、今後の方向性

であるがこの取組は委員会で取り組む課題であるので進めながら機運が

高まり議会全体で共有する必要が出たら政策討論会幹事会へ提出すれば

いいと思う。他の委員会の動向に合わせことや政策討論会へもっていく

ことありきではなく、まずは委員会でしっかりと取り組めばいい。 

川上委員  浜田漁港周辺エリア活性化計画ができたのでこちらを読み込んで進め

ていきたいと思う。また先ほどの布施委員のシェアハウスの件について

金城で状況を補足するとシェアハウスを通じて地域のこどもとのつなが

りもでき、結果として地域とのつながりが構築されたことを情報提供す
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る。 

野藤委員  シェアハウスについては、家賃負担が少ないかわりに子どもたちに勉

強を教えていることもある。学生が子供や地域にかかわる仕組みをうま

く作ることも必要である。 

道下委員  農業については取り組まなくていいか。 

布施委員  農業は、中山間地域振興特別委員会でも扱っており重複する。 

串﨑委員長  おおむね意見が出たようだが、どうか。 

笹田委員  浜田漁港周辺エリア活性化計画について執行部（水産振興課）から新

ためて説明を受けて意見交換を行いたい。産業建設委員会も学ぶ必要が

あると思う。 

野藤委員  最終的な目標についても、説明してもらいたい。 

串﨑委員長  それでは、浜田漁港周辺エリア活性化計画について執行部から説明を

受けて意見交換をするということでよろしいか。 

     （「はい」という声あり） 

  日程を調整する    （委員間で日程調整） 

  4月16日（木）10時から12時までで良いか。 

     （「はい」という声あり） 

  それでは、担当書記は執行部へ日程確認と依頼をお願いする。 

 

２．その他 

串﨑委員長  その他、さきほどの全員協議会でもあったが昨日議長あてに浜田商工

会議所と石央商工会から要望者が提出されたので配付する。要旨は「新

型コロナウイルス感染症の拡大に伴う中小・小規模事業者への支援に関

すること」である。これについては、写しをタブレットに配信している

ので内容を確認してほしい。 

 続いて2点目。行政視察について。 

野藤委員  予定としてはこれまでお話しているとおり7月7日から10日のうち2泊3

日を予定している。新型コロナウイルスや東京オリンピック・パラリン

ピックの影響等もあり関東圏は避けて東北か九州方面を検討している。

山形県では養殖、九州でも参考になる事例を調べている。引き続き調べ

て提案をするが何かあれば提案をお願いする。 

串崎委員長  行政視察については以上である。質問や他に何かあるか。 

    （ 「なし」という声あり ） 

それでは、以上で産業建設委員会を終了する 

 

 

〔 17 時  03 分  閉議 〕 

 

 

浜田市議会委員会条例第65条の規定により、ここに委員会記録を作成する。 

                 産業建設委員長  串﨑 利行 ㊞ 


